

www.feuso.es



Federación
de Enseñanza

nº 206

Informa

Federación
de Enseñanza



MEJORA TU INGLÉS EN VERANO

**ESPECIAL
DOCENTES**

y en Inglaterra

**10%
DESCUENTO** **AFILIADOS
A FEUSO**



La Federación de Enseñanza de USO ha firmado un Acuerdo con la Academia Atlas por el que los docentes afiliados a FEUSO que participen en el viaje de inmersión lingüística para profesores en la ciudad inglesa de Bournemouth las tres primeras semanas del mes de próximo mes de julio, tendrán un 10% de descuento.

La Academia Atlas es un centro de estudios con veinte años de experiencia en el mundo de la enseñanza. Esta actividad responde a la necesidad de mejorar la correcta utilización del inglés como vehículo de comunicación en el mundo entero. En estos viajes, tal y como están programados, se practica el idioma de una manera real.

BOURNEMOUTH

Bournemouth es una ciudad costera ubicada en la costa sur de Inglaterra, en el condado de Dorset. Los más de diez kilómetros de playas, junto con su microclima excepcionalmente cálido, hacen que sea uno de los destinos predilectos de los viajeros del Reino Unido. Su centro histórico se caracteriza por un ambiente universitario, cosmopolita y vivo, con casas típicamente victorianas y enormes extensiones verdes. Bournemouth es también un buen punto de partida para realizar excursiones y visitas interesantes a la campiña de Dorset y de Hampshire y a lugares como New Forest Nationalpark, Devon, Jurassic Coast y Stonehenge. La ciudad de Londres está a 170 km, a una hora y media en tren.

LA VIDA EN BOURNEMOUTH ***El alojamiento en familias***

El alojamiento es una de las cuestiones más importantes en un viaje al extranjero, sobre todo en un programa cuyo propósito es una inmersión total en el idioma del país al que se viaja. Convivir con familias inglesas no sólo mejora el nivel de inglés, sino que fomenta el respeto, integración, convivencia, etc., al tener que vivir con personas con una cultura, alimentación, horarios... diferentes. Las familias son elegidas por una empresa con amplia experiencia en la organización de este tipo de actividades. Son familias con las que ya se ha trabajado y en las que se confía. Cada familia acoge a participantes de diferentes nacionalidades, de la misma edad y sexo.

Clases de inglés

Tres horas diarias de inglés de lunes a viernes con profesores nativos titulados y en grupos reducidos. Las clases están enfocadas de una manera práctica para que los alumnos desarrollen y mejoren su nivel de inglés comunicándose con sus compañeros y profesores.

Prueba de nivel para la participación en las clases. Certificado del nivel cursado expedido por el College ETC International.

Posibilidad de utilizar zonas comunes del *College*: cafetería, biblioteca, zona wifi...

Actividades y tiempo de ocio

Aprender inglés no sólo es estudiar el idioma sino conocer su cultura, ciudades, historia... Por eso, el programa ofrece una serie de actividades que se llevarán a cabo por las tardes. Estas actividades, dentro de un grupo internacional, tienen carácter cultural, deportivo y de ocio. Entre otras, destacamos las visitas los fines de semana, en día completo, a Londres y otros destinos.

ORGANIZACIÓN DEL VIAJE

El programa se desarrolla en las tres primeras semanas del mes de julio. En el precio están incluidos:

- Vuelo de ida y vuelta con traslado desde el aeropuerto en Inglaterra.
- Alojamiento en familias en régimen de pensión completa. Desayuno y cena con la familia y comida en la cafetería del *College*.
- Seguros de viaje, responsabilidad civil y accidentes.

Todos los participantes estarán atendidos en todo momento por profesores de la Academia Atlas o, en su caso, por profesores de las instituciones que colaboran en la organización de la actividad. •

Más información:

ACADEMIA ATLAS
C/ Malgrat de Mar Nº9 MADRID
Tlf.: 91 380 21 80
atlas@academia.e.telefonica.net